

Klützer feiern morgen zum letzten Mal ihr Parkfest

Klütz – Am Sonnabend feiern die Klützer noch einmal groß auf Schloss Bothmer. Es ist die letzte Chance, das legendäre Parkfest zu genießen. Denn künftig wird es diese Veranstaltungsreihe nicht mehr geben. Grund ist die aufwendige Sanierung durch das Land und die damit verbundene neue Nutzung der barocken Schlossanlage.

„Im nächsten Jahr wird es kein Parkfest mehr geben“, bestätigen Stefan Mevius und Jens Nevermann. Sie gehören zu den Klützer Jungunternehmern, die die Veranstaltung im Sommer 2006 wiederbelebt haben – nach mehreren Jahren Zwangspause, in denen sich das Schloss in Privatbesitz befand.

Damit das letzte Parkfest, das gleichzeitig das 780-jährige Bestehen der Stadt ehrt, den Klützern und ihren Gästen in guter Erinnerung bleibt, ist ein buntes Programm zusammengestellt und noch kurzfristig durch eine Attraktion ergänzt worden: Nach dem Einzug der deutschen Nationalmannschaft ins Viertelfinale der Weltmeisterschaft können die Besucher am Nachmittag im Park Fußballgucken. „Wir haben eine große Leinwand organisiert“, berichtet Stefan Mevius. So könne beides miteinander verbunden werden – Feiern und Fußball. „Und das Wetter soll mitspielen“, laden die Organisatoren alle ein, vorbeizuschauen. Während die Großen sich dem runden Leder hingeben, können die Kinder verschiedene Spielmöglichkeiten ausprobieren – und zwar den ganzen Tag lang.

Los geht das Fest um 10 Uhr mit Auftritten der Musikschule Fröhlich und einer Bauchtanzgruppe. Außerdem ist ein Kindermusical zu sehen. Um 13.45 Uhr spielt die Rostocker Band „Pegasus“ auf. Ab 14.30 Uhr bezaubert Walter Glück mit Magie das Publikum. Er hat mit seiner Kunst bereits viele Zuschauer begeistert, wie die Besucher des Balles der Magier und dem Stelldichein der europäischen Zauberer-Elite in Wien. Ab 15.30 Uhr rückt dann der Fußball in den Vordergrund mit der Partie Deutschland gegen Argentinien. Um 18.30 Uhr tauschen die Herren des Männerballetts des KCC ihre Fansachen gegen Röckchen und Strumpfhose. Ab 20 Uhr starten dann DJ Geert Sager und Sabine Fischmarkt eine lange Partynacht.

Auf die beliebte Wallgrabenrallye müssen die Organisatoren diesmal verzichten – dafür haben sie vom Land keine Genehmigung bekommen. Ebenfalls vor Ort sind Moderator Rico Kuchenbeckr und der Rassegeflügelzuchtverein „Klützer Winkel“, der in einem Festzelt verschiedene Tiere zeigt. Und natürlich ist für das leibliche Wohl gesorgt, zum Beispiel mit Schwein am Spieß.

Zu gewinnen gibt es beim Klützer Parkfest eine Traumreise mit dem Kreuzfahrtschiff „MS Deutschland“ für zwei Personen im Wert von über 3000 Euro. „Die Eintrittskarte gilt als Los, ab 21 Uhr wird der glückliche Gewinner gezogen. Er muss aber vor Ort sein, sonst geht die Verlosung weiter“, ergänzen die Organisatoren. Sie lassen mit einem Höhefeuerwerk eine schöne Tradition in Klütz zu Ende gehen. Ab 23 Uhr färbt sich der Himmel bunt.

Schon heute starten die Klützer in die Feierlichkeiten – mit einem Mitternachtsturnier des SV Klütz. Zehn Mannschaften treten ab 18 Uhr auf dem Sportplatz für jeweils 12 Minuten gegeneinander an. „Es beteiligen sich alle Vereine aus der Stadt“, berichtet Organisator Marcus Griese.ksc

In-online/lokales vom 02.07.2010 00:00:00

Quelle im Internet: <http://www.ln-online.de/artikel/2812266>